



Carta al editor

Rafael Paulino Leal-Villalpando*

* Anestesiólogo e Intensivista
Médica Sur.

Dr. Raúl Carrillo-Esper
Editor

Revista Mexicana de Anestesiología
Presente

La presente es una carta aclaratoria de corrección en relación al artículo: Evaluación y manejo perioperatorio del paciente con cirrosis hepática para cirugía no hepática, publicado en la Revista Mexicana de Anestesiología, volumen 31, suplemento 1, páginas: S132-S138. Debido a un error de mi parte al enviar el trabajo para el XXXIV Curso de Actualización en Anestesiología y Medicina Perioperatoria, copié un trabajo que no correspondía al que debía haber enviado y por lo tanto los autores del artículo cuya cita mencioné anteriormente, son: las Dras. Ana Lilia Garduño López y Sandra Castro Gómez y no Rafael Paulino Leal Villalpando, además de que el artículo es parte de unas guías de evaluación y manejo del paciente con cirrosis hepática para cirugía no hepática que se realizaron en el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán. Les ruego incluir la presente aclaración para que se den los créditos correspondientes a las Dras. Garduño y Castro.

www.medigraphic.org.mx